

DESTACADOS OPINIÓN EDITORIAL

¿Por qué el Gobierno no reacciona contundentemente ante los bloqueos?

18 mayo, 2021



Foto: Reuters

EDITORIAL

Para el comienzo de esta semana, hemos considerado sumamente importante plantear nuestro [editorial](#) desde esa pregunta contenida en el título. Los bloqueos están siendo absolutamente criminales, están poniendo en riesgo la seguridad alimentaria del país, el sistema de salud, la estabilidad empresarial y sobre todo el orden público de las principales ciudades.

Parece ya una frase muy trillada con la que todos los gobernantes inician cada intervención, especialmente el presidente Iván Duque y sus ministros: "Respetamos la protesta pacífica". Vamos a ajustar un mes de protestas en donde hemos encontrado claramente que son muchos más los colombianos que tienen inconformidad con la actual situación del país, su preocupación ha aumentado exponencialmente con la situación tan precaria que nos ha dejado la pandemia.

Más allá de eso, el problema está en que los bloqueos que se han mantenido y los ataques tanto a la población civil como a la fuerza pública van en aumento. Esas acciones criminales no están respaldadas por los colombianos que pacíficamente han expresado su inconformidad, colombianos que quizá desconociendo un poco la realidad económica del país y las consecuencias de las malas decisiones que eventualmente algún candidato pueda promover, como imprimir dinero acabarían del todo con Colombia como sociedad y como nación.

LEER TAMBIÉN: La acumulación de problemas estructurales en Colombia

Existen facultades que tiene el Gobierno Nacional para recuperar el orden en todo momento, para garantizarles los derechos a los ciudadanos que no se han movilizad con el paro y fuera de eso que no se han podido movilizar porque tienen miedo a salir a la calle. Son millones de colombianos los que tienen, quieren y necesitan ir a trabajar, son miles de empresarios los que tienen pequeñas, micro, medianas y grandes empresas que necesitan que funcionen.

En este terreno, y con la verdad sobre la mesa, no se entiende por qué el Gobierno ha dilatado tanto la decisión y sobre todo se le ha escapado la voluntad de garantizarle a esta mayoría sus derechos. ¿Por qué el presidente Duque espera tres semanas para decir por medio de una alocución que le ha dado la orden a la fuerza pública de levantar todos los bloqueos?, ¿habría que esperar a que incendien más alcaldías, instalaciones de **Ecopetrol**, entre otros?, ¿qué espera el Gobierno para retomar el control?, ¿quieren seguir esperando para que la narrativa internacional siga siendo que Colombia es una dictadura en donde se mata a los ciudadanos por protestar, y así tome más fuerza pareciendo una realidad?

No creería uno que el Gobierno quisiera eso, no creería la sociedad, que trabaja todos los días por un mejor país, quisiera eso. Colombia es un Estado demasiado garantista, es un Estado que realmente y tristemente termina premiando más al delincuente que al colombiano legal, a ese que lucha todos los días por él mismo, por su familia y por su país.

LEER TAMBIÉN: Presidente Duque, el diálogo no puede ser con los mismos de siempre

Hay trinos del equipo de Gobierno de Iván Duque hablando sobre la necesidad de levantar bloqueos, sacando el código penal y haciendo toda clase de publicaciones sin sentido. ¿Si no son ellos quienes toman las decisiones, quién las va a tomar? De ahí parte el fenómeno en donde muchos ciudadanos han tomado la defensa por cuenta propia y han hecho intervenciones puntuales y quirúrgicas en donde con razón se habilita el miedo a que se creen nuevos grupos de autodefensas o de la pasada limpieza social, y tampoco el Gobierno se entera de esto; su ineptitud, quietud y silencio no ayudan nada, solamente refuerza las posiciones de ambos extremos: los que quieren destruir y los que necesitan defenderse sea como sea, no sienten protección del Gobierno.

Para acabar de ajustar, la sensación en el ambiente con distintos grupos empresariales con fondos de inversión extranjeros, con otra clase de empresarios que están asentados en Colombia, es que no dan más, quieren encontrar una salida del país, no quieren seguir invirtiendo en un país en donde no se garantizan los derechos mínimos para vivir tranquilo.

Tenemos pues un cóctel con una alta carga explosiva, con unas realidades palpables que están ahí pero que el Gobierno en definitiva no se entera que suceden; la ilegalidad es una peatonal por la cual pasan todos y nadie hace nada. La desconfianza, la desesperanza, la desilusión y el negativismo siguen ganando terreno en Colombia.



¿Quieres estar siempre informado? Haz de 360 Radio tu fuente de noticias

360 Radio necesita tu colaboración para seguir informando

¿Quieres contribuir a la expansión y consolidación de 360 radio?

[Quiero Ayudar](#)



Artículo anterior

Estados Unidos compartirá con el mundo 80 millones de vacunas contra el Covid-19

Artículo siguiente

Jesús Santrich fue abatido en Venezuela



Ultimos artículos

El ejemplo como movilizador de la empatía

18 mayo, 2021



Bogotá continuará con restricciones

18 mayo, 2021



¿Cuánto más debe aguantar la ciudad los



Ultimos artículos

El ejemplo como movilizador de la empatía

18 mayo, 2021



restricciones

18 mayo, 2021



¿Cuánto más debe aguantar la ciudad los efectos del vandalismo?

18 mayo, 2021



Lo más leído

Avantel anunció que se fusionará con Wom Colombia

19 mayo, 2021



Parar por parar

18 mayo, 2021



“Hay una campaña internacional para desprestigiar la Fuerza Pública”, Gobierno

18 mayo, 2021

